

Une chouette course automobile

VALENCIENNES Parcourir le plus de distance possible, avec le moins d'essence possible. Voici le défi auquel se livreront des centaines d'étudiants dès aujourd'hui au Stade du Hainaut.

Dès ce vendredi et jusqu'à dimanche, le Stade du Hainaut accueillera la 9^e édition du challenge EducEco. C'est la deuxième fois que cette course dite « à la moindre consommation » est organisée à Valenciennes.

500 ÉTUDIANTS PARTICIPERONT

Durant trois jours, le Stade du Hainaut vivra donc au rythme de cette compétition unique sur le territoire qui réunira 40 équipes venues de toute la France dont deux équipes allemandes. En tout, près de 500 étudiants participeront à cette nouvelle aventure. Partie intégrante de projets pédagogiques, le challenge EducEco s'adresse aux collégiens, lycéens, apprentis (CFA) et étudiants (IUT, STS, écoles d'ingénieurs et universités). Répartis en équipes, les participants ont élaboré de A à Z et construit des véhicules innovants, éco-conçus et sécurisés. L'objectif : parcourir une distance imposée à une vitesse moyenne de 25 km/h avec une moindre consommation d'énergie.

Top départ dans la matinée

Cet événement qui débutera ce vendredi à 9h30, est organisé par l'association pour le développement d'épreuves éducatives sur l'écomobilité (AD3E), en partenariat avec Valenciennes Métropole et le technopôle Transalley.

Cette compétition est bien évidemment ouverte au public pour qui, ce sera l'occasion de découvrir des prototypes et de participer à l'effervescence de ce rendez-vous.

Parmi les compétiteurs, il y aura bien évidemment des jeunes participants valenciennois. On pourra notamment compter sur Alice, Alexandre et Thibaut, étudiants en IUT GMP à l'université du Mont-Houy. Ou encore sur l'équipe Eco Dark Mobile emmenée par Emma et Pierre du lycée du Hainaut.

AUSSI UN FORUM POUR L'EMPLOI

Ce vendredi et ce samedi, l'événement proposera notamment une journée « Métiers et Formations » de l'automobile. Le plus jeune public pourra aussi retrouver un forum pour l'emploi, participer à un job dating ou encore assister à des conférences thématiques. De plus, durant les trois jours, un village partenaire sera installé à proximité du circuit, dans lequel on retrouvera notamment le Pôle automobile Hauts-de-France, l'association régionale de l'industrie automobile (ARIA) ou encore PFA filière automobile et mobilités.



Comme l'année dernière, la 9^e édition du Challenge EducEco sera organisée à Valenciennes, au Stade du Hainaut.